



Wehmingen (stell/uk). Ortsbrandmeister Gerhard Fischer eröffnete am Samstag, 8. Januar die diesjährige Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Wehmingen. 59 aktive, passive und fördernde Mitglieder waren ins Wehminer Schulhaus gekommen,

Als Vertreter der Stadt konnten die stellvertretende Bürgermeisterin Gisela Neuse und der stellvertretende Stadtbrandmeister Diethelm Huch begrüßt werden.

Die Ortswehr Wehmingen war in 2010 zu fünf Alarmierungen ausgerückt, ferner zu zwei Brandeinsätze und zu einer Hilfeleistung. Zudem wurden zwei Alarmübungen, in Wirringen und Lühnde, durchgeführt. Die Wettbewerbsgruppen belegten in Bledeln, nach den Regeln von Heimberg-Fuchs, den 1. Platz belegt. Zwei Brandschutzerziehung-Übungen in der Wehminger Kindertagesstätte folgten.

Die Jugendfeuerwehr Bolzum-Wehmingen hat zur Zeit 17 aktive Mitglieder und darunter fünf in der Gruppe U-10. In 2011 wurde die Winterolympiade zum dritten Mal in Bolzum ausgetragen, 2011 findet die Winterolympiade in Ilten statt. Die Jugendfeuerwehr feiert 2011 ihr 30-jähriges Bestehen.

In der von Ortsbrandmeister Gerhard Fischer geleiteten Wahl wurden folgende Kameraden ins Ortskommando gewählt: Frank Ludewig als Kassierer, Karsten Herbing ist Atemschutzgerätewart, Olaf Kruse ist Gruppenführer, Erhard Stellmacher weiterhin Pressewart, Harald Wrede ist Gerätewart) und Bernd Karguth Sicherheitsbeauftragter. Neu ins Kommando gewählt wurde Ralf Hoffmann als Schriftführer.

Die Ernennung von Thies Bröcker zum Hauptfeuerwehrmann und Oke Fedders, Ralf Hoffmann und Felix Fischer zu Oberfeuerwehrmännern nahm Ortsbrandmeister Gerhard Fischer vor. Der stellvertretende Stadtbrandmeister Diethelm Huch ehrte für 40-jährige Mitgliedschaft, mit dem Ehrenzeichen des LFV für langjährige Mitgliedschaft, Fritz Rühmkorf.

Die Ehefrauen der Kommandomitglieder hatten auch dieses Jahr die hervorragende Bewirtung organisiert und so war die traditionelle Vesper nach der Versammlung schnell auf- und später wieder abgeräumt.